## Message de l'Ambassadeur KONO au terme de sa mission

J'ai été reçu par Son Excellence Monsieur le Président de la République, Abdelmadjid TEBBOUNE, au terme de ma mission en tant que l'Ambassadeur du Japon en Algérie, pays qui m'a offert un accueil aussi chaleureux qu'inoubliable durant mon séjour qui a duré presque quatre ans. L'Algérie est désormais le pays où j'ai séjourné le plus longtemps dans ma vie professionnelle de diplomate.

Le Japon et l'Algérie entretiennent d'excellentes relations depuis plus de soixante ans. Ces longues années de l'amitié et de la confiance mutuelles nous ont permis de concrétiser, pendant ma mission, divers projets bilatéraux, tels que :

- Les deux cadres juridiques dans le domaine économique, notamment l'Accord sur la non-double imposition d'impôts ainsi que l'Accord de la création d'un Comité bilatéral économique mixte, qui sont tous les deux entrés en vigueur cette année.
- Les dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine « Kusanone » que nous avons offert chaque année, qui apportent soutien financier aux activités sociales et humanitaires des associations locales au niveau communautaire.
- Reprises des programmes de la coopération technique de la JICA, notre agence de coopération technique, après la pandémie du Covid-19, notamment comme piliers dans les domaines de « la pêche », « la gestion des risques majeurs », et « la transition énergétique »,
- Aussi, les échanges culturels, y compris notre participation régulière au FIBDA, le Festival International de la Bande Dessinée d'Alger, qui vient de s'achever la dernière édition avec un grand succès la semaine dernière, ou bien les Concours de la langue japonaise dans lesquels beaucoup de jeunes algériennes et algériens ont fait preuve de leur compétences linguistiques et passion vis-à-vis de la langue et la culture japonaises,
- Et enfin, la toute première exercice conjointe entre les Forces navales algériennes et la Force maritime d'Autodéfense japonaise au large de la cote méditerranéen en juillet dernier.

En évoquant mes souvenirs qui sont déjà innombrables, ce qui me retient le plus, c'est vous, les femmes et les hommes algériens. Dans le cadre de mes activités professionnels et aussi dans ma vie privée, j'ai eu le plaisir de rencontrer beaucoup d'algériennes et algériens, soit à Alger ou dans les diverses villes ou j'ai eu de la chance de visiter. À travers ces rencontres, je me suis rendu compte que les valeurs de l'entraide et de la compassion sont au cœur du peuple et de la société algérienne. Votre bienveillance, hospitalité et respect envers les autres constituent la beauté, la force et la grandeur de cette République. Je tiens à exprimer ici mes plus vifs respects et ma reconnaissance à toutes celles et ceux qui ont toujours été à mes côtés.

Je vous assure que l'Ambassade du Japon, ainsi que mon Successeur, mettront tout en œuvre pour renforcer encore davantage la coopération algéro-japonaise. Je souhaite de tout cœur que l'amitié entre le Japon et l'Algérie continue de s'épanouir.

Je vous remercie et au revoir.

KONO Akira Ambassadeur du Japon

Note : Texte original de sa Déclaration après la rencontre avec S.E.M. Abdelmadjid TEBBOUNE, Président de la République Algérienne Démocratique et Populaire